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第 2537 回例会　２０16年 3月9日（水） SAA（司会）／小澤会員　会報担当／小澤会員

●点　鐘　　市原 RC 会長　万崎英正　
●ソ ン グ　　我等の生業
●お客様　　ございませんでした
●会長挨拶　市原 RC 会長　万崎英正

　今日の卓話は社会奉仕小委員会の「今後の地域社会貢献基金」
についてというテーマです。年当初の活動計画の 1. に会員アンケート
をもとに、奉仕活動を行う個人及び団体等と連携し「地域貢献基金」
による支援を行う。と公約いたしました。しかし今年度は、公募規約
が分かりづらいとか、もっと感略した方が良いとの意見があり、見直し
の年になりました。そして今年度も残りわずかになってきました。何度か
この件で委員会が開かれてきたと思います。そろそろ次年度に向けた
構想が固まってきたのではないかと思われます。三宅小委員長の卓話
に期待いたします。
職業奉仕の実践 
　今日の挨拶は社会奉仕にしようと思い、社会奉仕を検索している
と、とても興味のあることが目に付いたので抜粋して紹介いたします。　
他団体の会員は「ロータリークラブは毎週毎週、なぜ例会を開くので
すか。私たちは 1 ヶ月に 2 回例会を開催するだけです。ロータリーは
例会で食事をし、 話を聞いて、寄付をします。ロータリークラブというの
は金持ちの暇人の集まりですね」とよく言いす。この言葉に対して、我々
は強く反論しなければなりまん。ロータリーの例会は食事をするために
出席するのではありません。卓話を聞くために出席し、卓話を聞いて
職業倫理を学ぶのです。我々は職業人の集まりです。例会に出席す
ることにより、職業人同士の体験談、知識、知恵 等を耳にし、職業
倫理を互いに学びあうのです。 卓話は聞いては忘れ、聞いては忘れ
てしまうものなのですが、しかし何度も 何度も聞き、そして忘れていくう

ちに、次第に自分自身が磨かれ、ロータリー ( 職業倫理 ) が身につい
ていくのです。そのため、ロータリーは毎週例会を開いているのです。
　クリスチャンが毎週日曜日に教会に行って神に祈り、心を洗うのと同
じよう に、ロータリーは必ず毎週 1 回の例会に出席し、お互いに心を
磨きあうのです。 まず、ロータリアン自身の心を磨かなければ、ロータリア
ン自身の倫理を高めなければ、世の中に倫理を提唱することはできませ
ん。したがって、ロータリ ーは毎週例会があるのです。これが社会奉
仕だけを目的とする団体や単なる寄付団体や慈善団体なば、毎週例
会を開く必要はないでしょう。 
　しかし、ロータリーは単なる寄付団体や 慈善団体ではありません。
ロータリアンの心の開発を第一義とする団体です。人作りなのです。
社会奉仕だけを目的とする団体ではありません。ロータリー の職業奉
仕の実践は、まず倫理を追及する例会出席に始まるのです。すなわち、 
職業奉仕の実践は、例会に出席することから始まるのです。 
　「ロータリーの職業奉仕を一言で表現するなら、どのように表現する
のですか」と問われたら、私は迷わず「世のため人のために奉仕する
心をもって 職業を営むべし」と答えます。この言葉こそが職業奉仕に
とって一番大事な言葉であり、基礎であり、決して忘れてはならない
言葉であると思っています。
　みなさんロータリアンであるならばまず、毎回の例会に出席し、ロータ
リーの理念を高めましょう。 

◆◇◆◇◆◇　幹　  事　  報　  告　◆◇◆◇◆◇
　当クラブ福原会員の御尊父様が逝去されました。謹んでご案内を申
し上げます。

◆◇◆◇◆◇　委　員　会　報　告　◆◇◆◇◆◇

親睦小委員会　篠田委員長　
　平成２８年３月２３日のゴルフコンペおよび袖ケ浦 RCとの合同例会
について
山本会員
　グローバル補助金について



始関会員
　青葉台挨拶運動について

本日のメインプログラム

「今後の地域貢献基金について」

社会奉仕小委員会　三宅委員長

　三宅委員長より社会奉仕小委員会の経過報告がありました。当日
資料は次ページより掲載してあります。

◆◇◆◇◆◇ニコニコ・ソーリー◆◇◆◇◆◇

上條会員
　市原 RC のホームページに２０周年記念誌「２０年のわだち」をアッ
プしてもらいました。伊藤会報委員長ありがとうございました。当クラブ
の創設当時の情報がたくさん載ってます。お読みください。
角谷会員
　当クラブメンバーの赤星工業㈱様より長柄工場をお譲りいただきまし
た。４月１日の操業を目指して、現在工場の設備改装を進めております。
全ての人達に感謝、感謝です。
三宅会員
　まとまりのない卓話に最後までお付き合いをいただきありがとうござい
ました。
万崎会長・平野幹事
　三宅委員長、卓話と資料ありがとうございます。来年につなげてい
きましょう。

■出席報告　前々回確定 65.71％　本日出席 31 名　
　　　　　　欠席 11 名　本日出席率 86.48％
■点　　鐘　市原 RC 会長　万崎英正
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